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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 007/2021 

Aos vinte e dois dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às 19h00min, reuniram-
se nas dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida 
Joaquim Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Antonio 
Berckenbrock, Dalva Maria Bonette Vanderlinde, Jussandra Cardoso Moreira 
Cattâneo, Jair Formaio, Marcelo Adriano Antunes, Nélio José Paludo, Sidmar Onofre 
E Sirlene Schmitz Salvalagio, que assinam em Livro próprio suas presenças para a 
sétima Sessão Ordinária do primeiro período da 1º Sessão Legislativa da 14ª Legislatura 
da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 007/2021, conforme 
disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a 
proteção de Deus o Presidente Marcelo Adriano Antunes, declarou aberta a Sessão, 
cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão convidou a 
Vereadora Sirlene Schmitz Salvalagio para fazer a leitura do texto bíblico seguido do 
momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob 
nº. 006/2021, do dia 15 de fevereiro de 2021. Correspondência Recebida: 
Correspondências Expendidas: Oficio 006/2021, ao Executivo Municipal, encaminhando 
o Autógrafo do projeto de Lei 001/2021. Oficio 007/2021, ao Executivo Municipal, 
encaminhando a Indicação 006/2021, o qual foi aprovado por unanimidade de votos na 
sessão ordinária do dia 15/02/2021. Protocolos na Secretaria: Protocolo nº. 013/2021, 
referente ao projeto de Lei 004/2021, institui o Diário oficial dos Municípios do Paraná 
como veículo oficial de comunicação dos atos normativos e administrativos do Município de 
Enéas Marques. Protocolo nº. 014/2021, referente ao Projeto de Lei Complementar 
005/2021, o qual altera a Lei Complementar 052/2021, de 02 de julho de 2014, que criou o 
Loteamento Sol Nascente. Protocolo nº. 015/2021, referente ao Projeto de Lei Ordinária 
006/2021, o qual autoriza a concessão de direito real de uso de um barracão para 
ACATEM – Associação dos Catadores de Materiais Recicláveis de Enéas Marques. 
Protocolo nº. 016/2021, referente a Indicação 007/2021 de autoria dos Vereadores Dalva 
Maria Bonette Vanderlinde e Adão Biancatti, os quais requerem indicar ao Prefeito 
Municipal, sr.  Edson Lupatini, construção de passarelas cobertas, na área de embarque e 
desembarque dos alunos, nos Colégios: Colégio Estadual Castro Alves, Colégio Estadual 
de Pinhalzinho e Escola do Campo da Vista Alegre. Estes com apoio do Estado. A Escola 
Municipal Prefeito Hélio Parzianello com recursos do Município. Protocolo nº. 017/2021, 
referente a Indicação 008/2021 de autoria do Vereador Adão Biancatti, o qual requer 
indicar ao Chefe do Executivo, Sr. Prefeito Municipal para que solicite ou encaminhe a 
quem competir, para que seja realizada a patrolagem na Comunidade do Arroio 
Empossado. Despacho da Presidência: Os projetos de Lei 004, 005 e 006/2021 foram 
encaminhados as comissões Permanentes da Casa para emissão de parecer. As 
Indicações 007 e 008/2021 foram encaminhadas para serem analisadas e dadas os 
devidos encaminhamentos. Grande Expediente: Inscrita a Vereadora Dalva Maria Bonette 
Vanderlinde, a qual falou sobre a Indicação 007/2021 de sua autoria e do Vereador Adão, 
ressaltando sobre a importância da construção das passarelas cobertas nas escolas e nos 
colégios do Município. Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Foi aprovado em segundo turno de discussão e 
deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei 003/2021, o qual autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento do 
Município de Enéas Marques para o exercício de 2021 e efetuar alterações nos anexos da 
LDO e PPA exercício de 2021. O projeto de Lei contou com os pareceres favoráveis das 
Comissões Permanentes da Casa, bem como da Procuradora da Câmara Municipal. Não 
havendo nenhum popular inscrito na Tribuna Livre passou-se as ‘Explicações pessoais 
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dos Vereadores: Inscrito os Vereadores, Adão Biancatti, Jair Formaio, Jussandra Cardoso 
Moreira Cattâneo, Nélio José Paludo e Marcelo Adriano Antunes. O vereador Adão 
comentou sobre a Indicação 007, a qual trará mais segurança aos alunos e usuários do 
transporte Escolar, nos dias de chuva, frio e muito sol. falou sobre a Indicação 008/2021 
por ele apresentada, enfatizando a necessidade de recuperação da estrada da 
comunidade do Arroio Empossado. O vereador Jair falou sobre as recuperações de 
estradas que estão sendo feito pelo Departamento de Viação nas estradas rurais do 
Município. Agradeceu o Executivo pelas melhorias feita na ponte do Pinhalzinho. Ressaltou 
que nos próximos dias o Executivo irá fazer a conclusão do micro sistema de água nas 
comunidades de Alto Pinhal e Cristo Rei. A vereadora Jussandra comentou sobre o 
aumento de pessoas que positivaram para o Covid-19 no município de Enéas marques nos 
últimos dias, ressaltando a falta de leito hospitalares na região. Falou sobre o trabalho de 
recuperação de pontes e estradas que estão sendo feitos nas comunidades rurais do 
Município, enfatizando as melhorias que foram feitas na estrada do Mata Fome. Comentou 
sobre o projeto para o Centro de Convivência da mulher. O vereador Nélio falou sobre a 
coleta de lixo nas comunidades rurais, solicitando que seja informado os produtores a data 
certa da coleta de lixo. O Vereador Antônio comentou sobre a reunião do CMDR que 
aconteceu neste dia. Falou sobre a troca de pontes por tubulação e também a recuperação 
dos calçamentos. O Vereador Marcelo comentou sobre a reunião do CDM, Projeto Moradia 
Legal do Governo Estadual, o qual tem objetivo de legalizar os loteamentos. Falou do 
aumento expressivo de pessoas com a covid no município, enfatizando a falta de leitos 
hospitalares na região macro oeste do Paraná. Nada mais a ser tratado o Presidente 
agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 8ª 
Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª Sessão Legislativa da 14ª Legislatura às 
19h00min do dia 1º de março de 2021. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de 
Deus declarou encerrada a sétima Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª Sessão 
Legislativa da 14º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 22 de fevereiro 
de 2021, às 19h35min. Finalizou-se a presente Sessão com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de 
votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte 
integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 

Vereador Marcelo Adriano Antunes              Vereadora Jussandra C. Moreira Cattâneo  
  PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                               PRIMEIRA SECRETÁRIA  


